

Tagesordnungspunkt 15

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kastel am 04. September 2012

Radwegeverbindung Kastel-Biebrich, Verlängerung des Fuß-/Radweges An der Helling bis zur Kaiserbrücke (CDU)

Der **Fuß/Radweg An der Helling** ist bisher von der Eleonorenstraße in zwei Bauabschnitten bis zu einem Parkplatz vor dem Gebäude der Wasserschutzpolizei Wiesbaden realisiert worden. Schon in seinem Beschluss Nr. 0141 vom 17.11.2009 hatte der Ortsbeirat beantragt, den Fuß/Radweg bis zur **Kaiserbrücke** auszubauen, um zum Einen die Verbindung über die Kaiserbrücke nach Mainz, zum Anderen den Anschluss zum Radweg nach Biebrich zu ermöglichen.

Diesen Antrag wiederaufnehmend wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten zu prüfen, ob die fehlende Strecke von etwa 200 m in einem dritten Bauabschnitt im gleichen Zuschnitt wie die bisherigen Abschnitte verwirklicht werden kann. Der Vorplatz an der Kaiserbrücke wäre in diesen Ausbau einzubeziehen.

Das Radwegenetz an Main und Rhein ist nunmehr bis kurz vor das Ortsbezirksende von Mainz- Kastel vorbildlich und attraktiv ausgebaut und wird durch die Einrichtung einer Fahrradstraße im Zuge eines Teilstückes der Eleonorenstraße noch einen weiteren publikumswirksamen Akzent erhalten.

Durch eine dritte Ausbaustufe des Fuß-/Radweges An der Helling wird auch dem Rheinuferentwicklungskonzept Mainz-Wiesbaden Rechnung getragen.

Beschluss Nr. 0164

Antragsgemäße Beschlussfassung.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Gabriel
Ortsvorsteherin